
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 01 a 15 de maio de 2019. 
 

 
 
 

 
Participei do Undokai na SONIBRAN. O 
Undokai é uma gincana esportiva tradicional 
da cultura japonesa. Em Campo Mourão e 
outras cidades brasileiras é realizado no dia 
1° de maio, conciliando com as 
comemorações do dia do trabalho. 
 
 
 

 
 
 
Abertura Oficial Campanha Maio 
Amarelo, com o tema "No 
Transito o Sentido é a Vida" com 
a entrega de certificado a 
agentes mirins. 
 
 
 

 
 

 
 
 
Visita à sede urbana da CTR. Fui 
recepcionado pelo Anderson 
com quem conversei sobre os 
atendimentos e das dificuldades 
da entidade. Tenho prazer de ter 
participado da fundação da 
entidade, ocorrida à 21 anos.  
 
 

 
 



 
 
 
No gabinete do prefeito, participando da 
sansão da Lei que estabelece o 1° sábado de 
outubro em dia do Voluntariado de Proteção 
aos Animais. Projeto de autoria dos vereadores 
Tucano e Elvira Chen. 
 
 

 
 

 
 
Fiscalizando a Estrada do Pingo D'água, 
recuperada pela Secretaria de Obras, 
em atenção à solicitação que fizemos 
em reunião com produtores rurais no 
gabinete do prefeito Tauillo Tezelli.  
 
 

 
 

 
 
Sansão da Lei que institui no Calendário Oficial 
do Município, a Semana de Incentivo ao 
Ciclismo. Evento realizado na prefeitura. 
Projeto do vereador Tucano, aprovado por 
unanimidade dos vereadores. 
 
 

 
 
 

 
 
Entrega da reforma do Serviço de 
Convivência de Fortalecimento de 
Vínculo Esperança, no Jardim Santa 
Cruz. 
 
 
 

 
 



 
 

 
 
Prestação de contas do Deputado Rubens 
Bueno na Câmara Municipal. O Deputado falou 
do seu trabalho no Legislativo Federal e das 
reformas em debate no Congresso Nacional. 
 
 
 

 
 

 
Inauguração no Jardim Flora IV, da praça 
Manoel Martins " Maneco da Farmácia". A obra 
é resultado de uma negociação entre o 
Município e a Empresa Marco Venda, que 
fizeram permuta de imóveis e a diferença de 
valores da avaliação foi paga pela empresa com 
a construção da praça. A negociação foi 
autorizada pelo Legislativo Municipal. 
 
 

 
 
 
 
Reunião da Câmara Especializada de 
Agronomia do CREA-PR em Curitiba. 
 
 
 
 
 

 
 
Reunião preparatória para as 
Conferencias Municipais de 
Segurança Alimentar e 
Nutricional, realizada, no 
Auditório do SESC. Evento 
organizado pelo NR de 
Agricultura e Abastecimento, sob 
a coordenação do Eng. Agrônomo 
João Ricardo Risardo. 



 
Reunião da Comissão de Finanças e Orçamento 
da Câmara Municipal, da qual sou o presidente. 
Analisamos e emitimos pareceres de diversos 
projetos de Lei e outros documentos. Também, 
comunicamos os vereadores que está aberto o 
prazo para emendas ao projeto de Lei da LDO - 
Lei de Diretrizes Orçamentárias. 
 

 
 
Fiscalizando a implantação, 
através da DIRETRAN, da 
sinalização nas vias do Parque 
das Acácias. O serviço atende à 
solicitação da comunidade, 
através da Associação de 
Moradores, com a nosso apoio  
mediante indicação apresentada 
na Câmara.  
 
 

 
 
Participei da palestra “Mulheres 
mais que mães” que marcou a 
homenagem relativa ao Dia das 
Mães às participantes dos 
clubes de mães de Campo 
Mourão no Centro da Juventude 
Itachir Tagliari. As mães 
presentes receberam brindes 
confeccionadas por elas nos 
clubes.  
 

 

 
 
 
Jantar, frango com polenta, da 
Paróquia São Francisco de Assis 
comemorativo ao dia das mães.  
 
 
 



 
 
 
 
Feira Criativa, com apresentação 
da orquestra Antífona. 
 
 
 
 

 
 
 
Aprovamos o projeto de Lei que autoriza o 
prefeito Tauillo Tezelli fazer a doação de área 
para a UTFPR. Cobranças insistentes desde 
2013, no inicio do nosso mandato anterior e 
do mandato do Heron Oliveira Lima como 
Diretor do Campus. 
 
 
 

 
 
Reunião na Câmara de Vereadores com as 
entidades assistenciais que prestam 
relevantes serviços à sociedade ao atender 
crianças, idosos, pessoas com deficiência e 
com problemas decorrentes do uso e abuso 
de substâncias psicoativas, dentre outras, que 
estão passando por dificuldades, devido à 
crise econômica que o País em enfrentando 
está afetando diretamente as entidades. 
 

 
 

 
 
 
Em sessão Solene, a Câmara Municipal 
homenageou o Médico Danilo Leão com o 
título de Cidadão Honorário de Campo 
Mourão.  
 
 

 



Visita à APAE. Fui atendido pela Senhora 
Vanessa, Diretora da Escola, com quem falei 
de assuntos da Entidade e tratamos de uma 
apresentação no Fórum de Acessibilidade do 
CREA Pr, que foi realizado no dia 27, no 
Anfiteatro do Campus da UTFPR de Campo 
Mourão. 
 
 

 
 
Participei na Casa da Cultura, o 
evento organizado pela Secretaria 
de Desenvolvimento Econômico, 
nominado como dia do crédito. 
Várias instituições financeiras da 
cidade estavam presentes, 
informando e orientando sobre 
linhas de crédito disponíveis para 
atendimento à atividades 
econômicas. 
 

 
 
 
Entrega da reforma da Unidade Básica de 
Saúde do Jardim Alvorada. A UBS foi 
reformada com recursos proveniente das 
mensalidades do curso de Medicina do 
Centro Universitário Integrado. 
 
 
 
 

 
 
Fiscalizando as obras de reforma 
da Escola Municipal Nicon Kopko. 
Constatei algumas situações nos 
serviços, os quais preparei um 
relatório para encaminhamento à 
Secretaria de Educação para 
verificação e avalição com os 
técnicos que fazem a fiscalização. 
 



Fiscalizando as obras de 
reforma na Escola Municipal 
Parigot de Souza, na Vila 
Teixeira. Está escola está 
recebendo uma grande 
reforma, cujos recursos 
foram de cortes que fizemos 
ao orçamento da Câmara 
Municipal em 2018. 
 
 

 
 

 
 
A Associação dos 
Engenheiros Agrônomos fez 
o repasse da renda do XXVI 
Costelão. Beneficente à CTR, 
LAR Miriã e Lar da Dona 
Jacira. Cada entidade 
recebeu pouco mais de 
R$14.500,00. 
 
 

 
 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 


